



Alumnos del León Felipe recogiendo el premio.

El León Felipe, premiado en el I Concurso de Cristalización de la Universidad salmantina

J. A. G.

Alumnos del IES León Felipe de Benavente han obtenido un premio especial al Equipo más Participativo y Comunicativo en el primer Concurso de Cristalización organizado por la Universidad de Salamanca (USAL).

El certamen se ha desarrollado en tres fases. En la primera de ellas la organización del concurso ofreció a los profesores de los distintos centros participantes una sesión de formación sobre "Cristalizaciones Asombrosas". En la segunda fase, los alumnos han trabajado en el laboratorio de

manera autónoma, bajo la dirección y con el apoyo de un profesor. Por último, en una tercera fase, cada centro presentó los trabajos realizados en grupos de alumnos. Cada equipo exhibió una maqueta con los cristales obtenidos, además de un póster científico en el que se detallaban los distintos materiales utilizados, métodos seguidos, resultados y conclusiones.

300 alumnos de Ávila, Zamora y Salamanca han participado en el certamen. Ocho de ellos eran benaventanos dirigidos por un profesor de Física y Química.